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ATA DA OCTOGÉSIMA SÉTIMA (87ª) REUNIÃO DO COLEGIADO DO CURSO 1 

DE ARQUIVOLOGIA DA FACULDADE DE CIÊNCIA DA INFORMAÇÃO (FCI), 2 

realizada no dia 9 de novembro de 2020, na Plataforma Teams, sob a 3 

presidência da Profa. Dra. Lillian Maria Araujo de Rezende Alvares, Presidente 4 

do Colegiado. A reunião teve início às 16h05min com a presença dos (as) 5 

professores (as): Angelica Alves da Cunha Marques, Cláudio Gottschalg Duque, 6 

Cynthia Roncaglio, Eliane Braga de Oliveira, Georgete Medleg Rodrigues, Ivette 7 

Kafure Muñoz, Katia Isabelli de Bethânia Barros e Melo, Renato Tarciso Barbosa 8 

de Sousa e Rogério Henrique de Araújo Júnior; e da professora substituta Maria 9 

Ivonete Gomes do Nascimento; e das professoras voluntárias, Ana Cristina 10 

Carneiro, Maria Albeti Vitoriano e Monica Tenaglia; e da representante discente 11 

Bianca Pittaro Cardoso Barbosa. Ausências justificadas dos professores: André 12 

Porto Ancona Lopez (afastamento para pós-doutorado) e Shirley Carvalhêdo 13 

Franco (licença por motivo de afastamento do cônjuge). PARA EXAME E 14 

DELIBERAÇÃO: 1) Aprovação da Pauta. Deliberação: aprovada, com 15 

modificações na ordem de apresentação, por unanimidade. 2) Ata da 86ª 16 

Reunião Ordinária. Deliberação: aprovada, com duas abstenções. 3) Ata da 6ª 17 

Reunião Extraordinária. Deliberação: aprovada com uma correção e três 18 

abstenções. 4) Concurso para Professor Permanente. A Profa. Angelica e o Prof. 19 

Renato informaram que estão aguardando orientação do DGP para avaliar a 20 

possibilidade de continuidade da realização do concurso. Até o momento, o DGP 21 

informa não ter as condições de segurança para realização do concurso de forma 22 

remota, que apenas autorizou a realização de concursos para provimento de 23 

cargos temporários. A Profa. Angelica informou que aguarda essa informação 24 

para repassar aos candidatos inscritos. 5) Aproveitamento de aprovado em 25 

concurso. A Profa. Georgete trouxe ao Colegiado a possibilidade de contratação 26 

de aprovado em concurso em uma IES por outra IES. Apresentou o caso da 27 

professora voluntária Mônica Tenaglia, aprovada em segundo lugar na UFPA, 28 

poder ser convocada pela UnB. O Prof. Renato informou que solicitou ao DGP 29 

orientação sobre a viabilidade dessa oportunidade. A Profa. Lillian lembrou que 30 

seria necessária a disponibilidade de vaga para concretização desse cenário e 31 

que no momento há apenas a vaga do concurso em andamento. 6) Concurso 32 

para Professor Substituto. A Profa. Georgete, presidente da Comissão 33 

apresentou o Edital, que após discussão e solicitação de poucas modificações, 34 

foi aprovado por unanimidade.  7) Indicação de Membro Suplente no CEPE. A 35 

Profa. Lillian informou que considerando que em 2021 estará afastada, é 36 

necessário a indicação de seu substituto na representação suplente da FCI no 37 

CEPE. O Prof. Clóvis é o representante titular. Como não houve interesse de 38 

nenhum docente, a Profa. Lillian vai analisar a composição da representação da 39 
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FCI em Conselhos Superiores e Câmaras da UnB e sugerir os nomes dos 40 

docentes em mais condições de assumir a posição. 8) Implementação do novo 41 

currículo. Após longa discussão, o Colegiado deliberou por suspender a 42 

mudança do currículo do Curso no próximo semestre. A expectativa é que a 43 

mudança possa ser realizada no 1/2021, quando a transição da matrícula no 44 

SIGAA estará concluída e a transição na coordenação estará efetivada. 9) Lista 45 

de Oferta. Após discussão, o Colegiado deliberou por: a) oferecer as disciplinas 46 

Estágio Supervisionado 1 e Estágio Supervisionado 2 exclusivamente de forma 47 

remota; b) enquanto durar o ensino remoto emergencial, retirar o compromisso 48 

dos docentes em ministrar no mínimo 8 créditos na graduação. Durante esse 49 

período, o compromisso será ministrar no mínimo 8 créditos distribuídos entre a 50 

graduação e a pós-graduação. Com essas orientações e algumas solicitações 51 

de modificações, a nova lista de oferta foi aprovada por unanimidade. 10) 52 

Solicitação de equivalência de disciplinas, Processo 23106.095494/2020-71, 53 

aluno: Ciro Magno Abreu de Jesus, matrícula 16/0116473. Relator: Prof. 54 

Rogério. Após discussão, o Colegiado deliberou por encaminhar o processo para 55 

a Comissão de Avaliação de Atividade Complementar, uma vez que a solicitação 56 

do aluno para concessão de créditos de disciplina optativa a partir de realização 57 

de cursos na ENAP não atende aos regulamentos que regem a matéria. A 58 

Comissão vai analisar a possibilidade de concessão de créditos em atividades 59 

complementares. 11) Retomada das aulas e Calendário Acadêmico. O Prof. 60 

Renato explicou que o tema já está em andamento nas instâncias superiores da 61 

UnB e que essa discussão, no momento,  não é mais necessária. 12) Indicação 62 

de data para realização de avaliação pedagógica. O Colegiado deliberou pela 63 

realização da próxima reunião extraordinária no dia 16 de novembro às 16h00, 64 

a fim de avaliar o desempenho pedagógico do 1/2020, sugerir atividades virtuais 65 

e experiências a serem compartilhadas. 13) Oferta de estágio para estudantes 66 

internacionais. Considerando que não houve planejamento financeiro para 67 

oferecer vagas de estágio internacional, nem discussão sobre as áreas de 68 

estágio que poderiam ser oferecidas na FCI, nem se a infraestrutura disponível 69 

seria suficiente para abrigar novo colaborador, incluindo a identificação de 70 

domínio de idiomas pelos servidores técnico-administrativos para recebê-lo, o 71 

Colegiado deliberou por unanimidade por não aderir ao Programa de Estágio 72 

Internacional no período indicado. Nada mais havendo a tratar, às dezessete 73 

horas e cinquenta e cinco minutos, a Presidente deu por encerrada a reunião e 74 

essa ata, depois de lida e aprovada, será subscrita por mim.  75 

Profa. Dra. Lilian Maria Araujo de Rezende Alvares 76 

Presidente do Colegiado do Curso de Arquivologia 77 


